



Seminar: Höre Deine eigene Musik — leuchte, liebe und lebe in den Frequenzen

Referent: Eric Pearl & Jillian Fleer

Datum: Samstag/Sonntag, 24./25. Oktober 2020

Zeit: jeweils 10.00 – 18.00 Uhr

Ort: Mittenza, Hauptstrasse 4, 4132 Muttenz

Frühbucherpreis bis 15. September 2020: CHF 370.- / 340.- für Mitglieder BPV

Regulärer Preis ab 16. September 2020: CHF 420.- / 390.- für Mitglieder BPV

Sprache: Englisch mit Übersetzung

Wegbeschreibung

Das Hotel Mittenza liegt direkt im Ortskern von Muttenz. Hinter dem Haus stehen einige kostenpflichtige Parkplätze zur Verfügung.

Anreise mit den öffentlichen Verkehrsmitteln ab Bahnhof SBB:

Option 1:

Ab Bahnhof Basel SBB nehmen Sie bitte die Tram Nr. 10 Richtung «Dornach» bis zur Station «Neuwelt». Nehmen Sie den Bus Nr. 60 Richtung «Novartis» bis zur Station «Mittenza». Gesamtfahrzeit ca. 25min

Option 2:

Ab Bahnhof Basel SBB nehmen Sie bitte die Tram Nr. 8/10/11 für eine Station bis zur Station «Aeschenplatz». Nehmen Sie die Tram Nr. 14 Richtung «Pratteln» bis zur Station «Muttenz Dorf». Laufen Sie ca. 400m der Hauptstrasse entlang. Gesamtfahrzeit ca. 35min

Anreise mit den öffentlichen Verkehrsmitteln ab Flughafen:

Vom Euroairport Basel nehmen Sie den Bus Nummer 50 bis Basel Bahnhof SBB. Danach folgen Sie den Anweisungen ab Bahnhof SBB.

Anreise mit dem Auto

aus Richtung Deutschland / Basel

- Am Autobahnkreuz 1-Dreieck Weil am Rhein links halten und den Schildern A5 in Richtung Flughafen/Basel/Weil am Rhein / Hüningen / Deutschland / Frankreich / Schweiz folgen. Weiter auf A2.
- Am Autobahnkreuz 6-Hagnau rechts halten und den Schildern A18 in Richtung Delémont/Muttenz folgen. Weiter auf A18
- Den linken Fahrstreifen benutzen um Ausfahrt 6-Muttenz-Nord Richtung Muttenz-Nord zu nehmen
- Der Strasse folgen bis zur Verzweigung mit der Münchensteinerstrasse. Links abbiegen auf die Münchensteinerstrasse
- Der Strasse folgen bis zur Verzweigung mit der Hauptstrasse. Links abbiegen auf die Hauptstrasse
- Das Ziel befindet sich auf der linken Seite



Workshop: Listen to your own music - shine, love and live in the frequencies

Speakers: Eric Pearl & Jillian Fleer

Date: Saturday/Sunday, October 24/25, 2020

Time: each day from 10.00am – 6.00pm

Venue: Mittenza, Hauptstrasse 4, 4132 MuttENZ

Early bird valid till September 15, 2020: CHF 370.00 / 340.00 (Members BPV)

Regular Price valid as of September 16, 2020: CHF 420.00 / 390.00 (Members BPV)

Language: English with German translation

Directions

Hotel Mittenza is situated in the heart of MuttENZ. Behind the hotel there are some parking spots (at additional cost).

Travelling with public transportation from Bahnhof SBB (main station):

Option 1:

Please take Tram Nr. 10 in the direction of «Dornach» to the station «Neuwelt».

Change to the busNr. 60 in the direction of «Novartis» to the station «Mittenza».

Total travelling time: approx. 25min

Option 2:

Please take Tram Nr. 8/10/11 for one stop to «Aeschenplatz». Take Tram Nr. 14 in

the direction of «Pratteln» to the station «MuttENZ Dorf». Walk along the

«Hauptstrasse» street for approx. 400m. Total travelling time: approx. 35min

Travelling with public transportation from Basel Airport:

Take Bus Nr.50 to Basel Bahnhof SBB.

Follow the directions above.

Travelling by car (from Germany).

- Take the A2.
- At the interchange 6-Hagnau, Use the right lane to follow signs for A18 toward Delémont/MuttENZ. Continue onto A18
- Den linken Fahrstreifen benutzen um Ausfahrt 6-MuttENZ-Nord Richtung MuttENZ-Nord zu nehmen
- Take exit MuttENZ-Süd toward MuttENZ-Süd/Bottmingen/Münchenstein ant turn into Münchensteinerstrasse.
- Continue until the intersection with Hauptstrasse. Turn left into Hauptstrasse
- Destination will be on the left